

Protokoll der 26. AStA-Sitzung des 49. AStA (24-04-2024)



Anwesende: Alina, Jonas C., Sven, Isabel, Nathalie, Jonas D., Lena, Leo

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird der Antrag verschoben.

Vertagung: 1 Person muss Vertagung vorschlagen, $\frac{1}{4}$ der Anwesenden müssen zustimmen

Redeleitung: Alina

Protokollführung: Nathalie

TOP 0: Begrüßung

TOP 1: Gäste

- -

TOP 2: Protokollabstimmung

- Abstimmung 25. Protokoll: 7-0-1 angenommen

TOP 3: Termine

- **25.04., 11 Uhr** Termin mit dem Studiwerk
- **02.05., 11 Uhr** Treffen mit dem FemRef
- **16.05., 16 Uhr** Treffen Rektorat mit den Fachschaften
- **16.05., 18:15 Uhr** Engagiert studiert Verleihung

TOP 4: Berichte (AStA)

- Alina: TG
- Jonas C: TG, Ideen *How to Fachschaft Finanzen* gesammelt
- Sven: TG
- Isabel: TG, neues Formular für Studis auf Website gestellt, Telefonat mit BITS bzgl. rechtlichen Umgang mit kaputten Geräten
- Nathalie: TG, Woche gegen Einsamkeit Treffen
- Jonas D.: TG, Mensa flyern, Werbung für Veranstaltungen
- Lena: TG, Jour Fixe, Senat, Woche gegen Einsamkeit Treffen
- Leo: TG, Jour Fixe, Senat

TOP 5: Berichte aus Senat & Kommissionen

- Senat:
 - Nahost-Konflikt war Thema: Raum auch zu kontroverserem Austausch erlauben (Veranstaltung zum Thema organisiert, Referent: Völkerrechtler, Richter am IGH)
 - Exzellenzstrategie war großes Thema
 - Zentrale Vervielfältigungsstelle: Schließung wird doch nochmal im Rektorat diskutiert (bis Ende 2024 ist sie auf jeden Fall noch geöffnet)

TOP 6: Not Exist Rave

- Offener Rave vom Kulturreferat und Not Exist geplant
- Finanzierung eigentlich schon geklärt, aber die Kosten reichen wohl nicht
- Frage von Not Exist: Spendensammlung für sich auf der Veranstaltung möglich?
 - Finanzreferat sagt, das sei okay

TOP 7: Wöchentlicher Küchendienst

- gemeinsam mit den AGen wöchentlichen Putzdienst festlegen und anhand einer Liste Unterschriften sammeln, dass Putzdienst erledigt wurde
- Lena erstellt einen Plan

TOP 8: Praktikum im AStA möglich

- Dagegen spricht: wir haben nicht so viel Arbeit (nicht sinnvoll bei Vollzeitpraktikum), arbeiten mit sensiblen Daten, Veranstaltungen sind meistens abends
- Fazit: eher nicht möglich

TOP 9: Schach in der Uni

- Schachische in der Uni? (ähnlich wie in Parkanlagen)
 - auf dem sozialen Feld wäre eine Idee
 - auch einen Tisch mit *Mensch ärgere dich nicht*
 - Schachfiguren könnten in der Leihothek gelagert werden
 - Nathalie fragt bei Uni-Beauftragter nach, ob das möglich wäre
- Riesen-Schachbrett in der Uni wäre auch cool
- Wikinger-Schach (HouBi macht das schon regelmäßig) -> Sven spricht mal mit Gruppenmitgliedern

TOP 10: Rektoratstreffen mit den Fachschaften

- Sven geht hin

TOP 11: Sciebo

- Wir sollen uns sciebo-Account machen (Viktor hat schon sehr viel Arbeit reingesteckt!)

TOP 12: Antrag GEAS-Veranstaltung und Essen

- morgen Abend findet Veranstaltung von AK Asyl statt

- AK Asyl könnte morgen Abend einen Stand betreuen -> Frage, ob wir dafür ein Referent*innengehalt bezahlen könnten
- **Antrag 492601** über 300 Euro für Referent*in: 8-0-0 angenommen
- generelle Frage: Vertragsanpassung für die Referent*innen zur Erhöhung des Gehalts

TOP 13: ZLL (Zentrum Lehren und Lernen)

- bald findet ein Kennenlernetreffen mit einem Verantwortlichen statt
- falls wir konkrete Fragen/ Themen haben, sollen wir Bescheid geben

TOP 14: Fehlender Platz im Sprachkurs

- siehe TOP letzte Woche
- Leo hat dem IO (International Office) eine Mail geschrieben
- Erklärung des IO: Studierende sollen sich nochmal dort melden, dann wird geschaut, ob es eine Ausnahme geben kann

TOP 15: Rote Hilfe Ausstellung

- Orga läuft :)
- Jonas fragt dann bei AStA-Menschen nach, wer Zeit hat, zu betreuen

TOP 16: Sea Watch Ausstellung

- findet bald statt

Sonstiges:

- Menschen, die einen TOP aufschreiben und nicht zum Plenum kommen können, sollen bitte in der Gruppe einmal was dazu schreiben